

Am Samstag, 27.01.2024 beginnen die Max-Mannheimer-Kulturtage 2024.
Die Veranstalter haben ein interessantes Programm zusammengestellt.

Unter Leitung der Evangelische Kirche mit Pfarrer Markus Merz
hat der Historische Verein eine Veranstaltung organisiert.

„Aibling spricht“ im Rahmen der Max-Mannheimer-Tage
Sonntag, 28. Januar 2024 15-18 Uhr im evangelischen Gemeindehaus
zum Thema: „Ich bin wertvoll“

Anlässlich des Zamma-Festivals 2022 entstand durch den Impuls von Pfarrer Markus Merz
das Format „Aibling spricht“, ein anregendes Ineinander von Musik und
Vorträgen im TED-Talk-Format.

Menschen sprechen gerne über das, was ihnen wichtig ist. Auf dieser Gesprächsbühne teilen sie
ihre persönlichen Ansichten, Erfahrungen und Gedanken mit dem Publikum.
Hier kommt das zur Sprache, was eine Begegnung in Familie, Nachbarschaft und Gesellschaft
echt macht. So entstehen Wortbeiträge, die Brücken bauen.

Am Sonntag, 28. Januar 2024 15-18 Uhr wird es im evangelischen Gemeindehaus
im Martin-Luther-Hain die Fortsetzung geben.
Die evangelische Kirchengemeinde Bad Aibling und der Historische Verein laden im Rahmen der
Max-Mannheimer-Tage dazu ein.
Das übergreifende Thema lautet: „Ich bin wertvoll“

Als Gesprächsgegenüber sind Matthias Riedel-Rüppel, Christina Rundshagen, Prof. Dr. Benno
Weber, Eduard Litt, Elke Mayer-Gruhl, Richard Lindl und Martina Thalmayr da und sprechen über
„Magersucht bei Männern“, „Christlicher Glaube als Hilfe im Leben“, „Angekommen in
Deutschland“, „Malen als zentrale Erfahrung“, „Glücklich trotz unerfülltem Kinderwunsch“, „Malen
als zentrale Erfahrung“, „Das Leben ist doch nur Theater?“ und „Krönchen richten, weitergehen“.

Clemens Wagner und Reinhard Roller vom „Duo Frangipani“ umrahmen diesen Nachmittag mit
Klezmermusik.

Wer später noch einmal dabei sein und Reinhören möchte, findet die Redebeiträge auf YouTube
unter „servus seggen“.

Das Café Friends sorgt für Kaffee und Getränke und eine kleine Bewirtung.
So wird es möglich sein, zu kommen und zu gehen, sich zu stärken, zuzuhören und sich über das
Gehörte austauschen.

2024



**Max
Mannheimer**
KULTURTAGE

#MiteinanderErinnern

**27.1. Eröffnung der
Max-Mannheimer-
Kulturtage**

Michael Stacheder liest aus
Max Mannheimer »Spätes Tagebuch«

27.1. Nachtgebet

mit Pfarrer Richard Graupner

28.1. Aibling spricht

»Ich bin wertvoll«

1.2. Max Czollek

»Versöhnungstheater«
Lesung und Gespräch

7.2. Franziska Grillmeier

»Die Insel« Lesung mit Musik
von Heavy Man Ibou & Xarrittyii

Weiterführende Informationen unter

www.max-mannheimer-kulturtage.de

»Und so träume ich von einer Welt,
in der Humanität an erster Stelle steht...«

Max Mannheimer

HB

Himmel über dem Meer, 2010, Hannah Bischof, Acryl auf Leinwand